

Marcha del proceso de beatificación de Toni

El proceso comenzó en febrero de 2001. Se ha recibido ya el "nihil obstat" de la Congregación de las Causas de los Santos.

05/10/2009

El proceso diocesano de recogida de documentos y testimonios sobre el siervo de Dios Toni Zweifel se abrió el 22 de febrero de 2001, en presencia de Mons. Amédée Grab,

O.S.B., obispo de la diócesis de Coira, a cuyo territorio pertenece el cantón de Zúrich.

Seguidamente se recogieron todos los escritos de Toni Zweifel, especialmente su correspondencia, y se recabaron, en varios archivos, los datos relativos a su vida y obra.

El tribunal, nombrado por el obispo, ha interrogado a los testigos, entre ellos a varios de edad avanzada, y ha recibido las declaraciones recogidas en los procesos rogatoriales de Verona y de la prelatura del Opus Dei.

El 7 de octubre de 2005 la Congregación de las Causas de los Santos otorgó el *nihil obstat*.

De todo el mundo llegan relatos de favores recibidos por intercesión de Toni Zweifel.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/noticias-de-la-
causa-8/](https://opusdei.org/es-uy/article/noticias-de-la-causa-8/) (07/02/2026)